

KultCrossing gemeinnützige GmbH und Ordensschmied Tobias Kreiten kooperierten

Schülerinnen gestalteten Orden für das „Fest der Technik 2013“



Aus der Design-Schmiede von Schülerinnen stammt der aktuelle Ordensentwurf.

Die Orden des „Festes der Technik“ sind auf Grund ihrer Konzeption und Gestaltung in vielen Fällen etwas ganz Besonderes und im Kölner Karneval – auch bei den auftretenden Künstlern – sehr begehrt, da sie beleuchtet sind.

In diesem Jahr wurde ein besonderer Weg beschritten. Denn in Kooperation mit dem Hersteller der Orden, der Fa. Metallkunst Tobias Kreiten, KultCrossing gemeinnützige GmbH, die interdisziplinäre Schulprojekte initiiert und organisiert – hier mit der André-Thomkins-Schule, Förderschule in Mülheim – sowie der Elektrotechnischen Vereinigung der Fachhochschule Köln

(ETV) konnten Mädchen der Klasse 9 dieser Schule im Kunstunterricht mit ihrer Lehrerin Panholzer das Design des neuen Ordens für das „Fest der Technik 2013“ gestalten.

● „girls day“ beim Ordensmacher

Doch mit Aschermittwoch ist nicht alles vorbei. Die Ordensschmiede Kreiten bietet der KultCrossing gemeinnützigen GmbH und damit Schülerinnen künftig die Möglichkeit, den „girls day“ dort zu verbringen, die Arbeitsschritte der Ordensherstellung kennenzulernen und praktisch zu arbeiten.